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本报讯 （记者 王 辉） 11
月2日，本报06版报道了市民祁
女 士 取 款 忘 拔 卡 ， 被 人 取 走
5700 元，想调取事发时的监控
视频未获准一事。报道刊发后，
引起了有关部门的重视。11月3
日，记者获悉，警方已经从银行
调取了事发时的监控视频，并对
此事立案调查。

11月 3日下午 4点，祁女士
赶到市公安局顺河分局案件侦办
大队，查看了事发时的监控视
频。

视频显示，是一名 40 多岁

的 男 子 取 走 了 祁 女 士 卡 里 的
5700 元钱。那名男子高鼻梁、
瘦长脸，个子在一米六五至一米
七之间。视频中，每取一笔钱，
那名男子都走出门张望一下。

祁女士告诉记者，现在她盼
着警方能早日破案。

此外，本报刊发相关报道
后，许多微信平台也进行了转
发。网友们纷纷留言说，不是自
己的钱就不要伸手，这样取别人
的钱太不道德，也违法。莫因一
时贪念酿成大错，触犯法律必将
受到处罚。

本报讯 （见习记者 杨 淇） 近
日，市民王先生向本报反映，S241
省道舞阳县北舞渡镇境内的一段道路
坑洼不平、泥泞不堪，严重影响人员
和车辆通行。

11月1日，记者驱车赶往北舞渡
镇，沿着 S241省道寻找王先生所说

的问题路段。在 S241省道与 S220省
道交叉口西边，记者找到了那段坑洼
不平的问题路段。

在两条省道交叉口西边，S241
省道的路面破损严重，坑洼不平，满
是泥泞。道路两侧的商户门前，也是
泥泞难行。

“前几天下雨，这两天晴了，但
路上还是到处是泥，根本没有能落脚
的地方。”这段路旁边一家商铺的老
板对记者说，这段时间，他都是把车
开到自家店铺门前才下车，要不然一
下车就是两脚泥。

记者看到，这段路上的确只有一
个人穿着胶鞋通过。站在路旁，记者
观察到，大小车辆通过这段道路时，
都挑选较好的路面，减速慢行。

“不慢慢开不安全，路滑，还到

处是坑。”一位开车通过这段道路的
司机说。

“太难走了。”刚拿驾照不久的李
女士告诉记者，她每天都从这段道路
通过。尽管走过多次，但是她每天开
车经过时，仍要小心翼翼。

“我也每天都经过这段路。这段
路确实该修修了。”附近一家加油站
的一名工作人员告诉记者，他就在北
舞渡镇上住，每天骑电动车上班。每
次骑电动车经过这段路的时候，他都
要减速慢行。即使这样，有一次他还
差点摔倒。现在，每天经过这段路
时，他还是心有余悸，格外紧张。

采访时，附近多名商户、居民告
诉记者，这段路已经严重影响了他们
的日常出行，希望有关部门尽快整
修，解决他们的出行难。

本报讯（记者 杨 光） 11月3日
上午，市区海河路西段富华·棕榈城
小区居民王先生和李女士，乘坐电梯
时，电梯从四楼忽然下坠到一楼和二
楼之间。约半个小时后，在电梯维保
人员帮助下，两人才从一楼出来。幸
运的是，两人都没有受伤。

该小区物业经理李先生告诉记
者，这是因为电路问题导致的电梯故
障。

市质量技术监督局特种设备安全
监察科相关负责人郭先生说，他们会
对该小区电梯的问题进行调查。

电梯突然下坠

11月 3日下午 3点多，记者来到
海河路西段的富华·棕榈城小区。该

小区有16栋楼，都是高层住宅。
记者和小区居民王先生来到他所

居住的 11 号楼三单元。在电梯旁，
王先生向记者诉说了上午他遇到的惊
魂一幕。

“上午9点20分左右，我在10楼
乘坐南边的电梯下楼。到四楼停了一
下，邻居李女士推着电动车进入电
梯。电梯刚刚关上门，我就感到电梯
猛地往下滑落，速度很快。电梯停止
下落后，我打开电梯门，看到的却是
一堵墙，也不知道在几楼。”王先生
告诉记者，他赶紧拨打了电梯内贴的
维修电话。约半个小时后，电梯到了
一楼，两人才从电梯里出来。

李女士的丈夫告诉记者，王先生
和李女士被困的地方大约在一楼与二
楼之间。

“我们2014年就入住了，入住当
年电梯就出现过问题。这几年问题不
断。”李女士的丈夫说。

“我在2015年年底入住，也多次
碰到电梯出问题。”王先生说，小区
2014年才交工，仅仅两年时间，电
梯就出现这么多问题太不应该。

小区保洁工杨女士告诉记者，11
号楼三单元的电梯确实容易出问题，
她已经遇到几次了。

“一次，我正在电梯内保洁，突

然所有的灯都不亮了，只有一个开门
的按键亮着，我就赶紧按，最后在一
楼停了下来。”杨女士说。

或是电路问题导致

该小区的多位居民告诉记者，小
区电梯故障多，也没有贴年检合格
证，感觉电梯质量不过关。针对这
些，记者进行了采访。

小区电梯维保单位的一位工作人
员告诉记者，11月 3日上午的事故，
是因为电源的问题，电源机房电压不
稳，带不起来，目前正在维修中。小
区电梯问题大多和电源有关系，可能
是线路问题导致的，和电梯问题不
大。电梯已经年检过了，为啥不贴年
检合格证，他也不知道为什么。

小区物业经理李先生告诉记者，
原来的电线是铝线，已经氧化，目前
正在更换电线。电梯的质量没有问
题，每年都年检，年检合格证也有，
没贴是因为害怕小区内的孩子乱揭。

市质量技术监督局特种设备安全
监察科相关负责人郭先生告诉记者，
如果有人困在电梯内，电梯维保单位
要在半小时内到现场。他们会对该小
区电梯突然下坠、未贴年检合格证的
情况进行调查。

本报讯（记者 于文博） 11
月 3 日，在源汇区问十乡前李
村，许多居民来到村里的小广
场，为身患重病的年轻小伙李亮
捐款。

当天上午，前李村的小广场
上聚集了许多村民，他们都在讨
论一件事，就是如何帮助李亮。
李亮今年21岁。今年9月，一向
身体不错的他忽然高烧不退。到
医院检查，医生诊断为重型再生
障碍性贫血。目前，李亮正在郑
州大学第一附属医院治疗。

因为治病，李亮家中已经负
债累累。不久前，医生告诉李亮
的父母，后续治疗的费用还需要
几十万。这让李亮一家人陷入了
愁苦之中。

前李村的村民们知道李亮的
情况后，自发组织了这次捐款。
在捐款现场，大家你一百我五十
地向捐款箱中投钱（如图）。

在捐款的村民中，有年长的
老人，也有和李亮年纪相仿的同
龄人。他们纷纷慷慨解囊，想要

帮助李亮一家走出困境。
“我和李亮从小一起长大，

知道他得了这个病，我挺震惊
的。希望他好好治疗，早日康
复。”村民李梦旭说。

村民李法卿今年 62 岁，也
参加了捐款活动。他说：“李亮
这孩子，我是看着他从小长大
的。现在他生了病，大家能帮一
点是一点，希望他能早点好起
来。”

“谢谢大家！谢谢！”在捐款
现场，李亮的大伯李云志眼含
热泪，代表李亮一家人不断地向
大家道谢。

据了解，李亮在郑州住院治
疗，他的父母都陪在他身边。

“这个捐款活动将持续两
天，这是第一天。等捐款活动结
束，我们会把钱全部交给李亮的
父母。”前李村党支部书记李桂
生告诉记者。

昨天傍晚，记者获悉，经过
粗略计算，11月3日一天，村民
们共捐款四千多元。

■《取钱后忘拔卡 被人取走5700元》后续
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